明石市立江井島中学校 42回生 第3学年 学年通信

令和2(2020)年8月7日

NO. 25



1学期を集り返って。

●2組 □□□□● 「短い1学期」

1学期は一番大切だと思います。後輩の指導、クラスメイトとの関わりなど、新しいことがたくさんあります。この1学期こそ大切にしなければならないのに、コロナのせいで大切な時間が無くなりました。3年生は毎日を大切にし



ないといけない学年なのにこんなにも時間が削られてしまって残念です。でも、良いように考えれば、時間がない分ギュッと濃縮していくことによって友達との仲が深まるのも早くなるし、短期集中で部活に取り組んで力がついていったり、短い期間しかないあせりで、より勉強に励むことができます。今はひどい状況ですが、このように考えていくことで少しでも今までの生活と変わらなく過ごしことができる気がします。ちなみに私の後輩は入部して約2,3ヵ月くらいですが、想像をはるかに超えるほどの上達をみせてくれています。いつか抜かされそうなので、より一層努力していきます。

●3組 □□□□● 「代わりの大会」



僕は、サッカー部の副キャプテンとしてキャプテンを支えながらチームと一緒に3年間サッカーをしてきて最後の総体に向けて努力してきました。でも、新型コロナウイルスの感染対策のためなくなってしまいました。その時はとても残念だったけど代わりの大会があると聞いて気持ちを入れ替えました。7月26日に大会があり初戦は12対0で勝つことができてとてもうれしかったです。2回戦の大蔵はシード校で前に負けてしまったことがあったので心配だったけど無事4対1で勝つことができました。まだ準決勝・決勝が残っているけど、今までで1番楽しい良い思い出になったと思います。 (この作文を書いたのは準決勝の前でした)

●3組 □□□□● 「あっという間だった 1 学期」



コロナウイルスの影響で、学校が休校となり、1学期の半分以上がなくなってしまいました。この期間で勉強の遅れをとっており、学校が始まってからも私は勉強の遅れをとってしまいました。この前の期末テストも 1 学期の成績が決まるとても大事なテストだったのに点数を落としてしまいました。この大事な3つの学期のうち、1学期間を無駄にしてしまいました。あと、数えても受験まで6ヶ月?くらいしかありません。2 学期などで逆転をしたいです。夏休みはめっちゃ短くて9日間しかないので、そこで1学期の復習とかしたいと思います。

●4組 □□□□● 「努力」



この 1 学期で僕は生まれてきた中で一番努力したなと感じました。まず朝早起きして、学校に行きました。部活も最後までやり遂げてくたくたになり、家でご飯を食べて、そのあとすぐに勉強して寝るまでずーっと勉強しました。正直ちっとも面白くありませんでした。けれどやった分、点数に出てくれたのでとっても嬉しかったです。この 1 学期は楽しくないけど嬉しくなるような学期になりました。そしてこの努力は 2 学期にさらに上を目指すための努力だと思うとわくわく

してきます。頑張った分、わくわくできるということを初めて知る ことができました。2学期も頑張って1学期よりも良くしたいです。 部活ではチームで勝ちを取りに行ったり高め合ったりすることが できてよかったです。



●4組 □□□□● 「少し変わった自分」

3年生にあがって受験生という自覚を持ちだしたのか、勉強に対する気持ちが2年生のときより変わった気がします。今まではワークをして、何回か解きなおすだけで終わっていたけど、期末テストの前からワークを解いてわからないところや苦手なところ、応用も少しずつ進めていけるようになりました。テストの結果で勉強すればちゃんと返ってくるということも初めて知ることができました。これから受験に近づくにつれて不安になることや嫌になることもあると思うけど、目の前にある自分ができることを見つけて頑張っていきたいなと思いました。今からでもゆだんせずにわからないところを何回も解いたり、聞いたりして次のテストも頑張りたいです。勉強以外の面でも学校で過ごしていく中で部活や普段の生活で前と変わった部分もあると思うので、3年午らすく2学期も過ごしていきたいです。